
Sozialdemokratische Partei Deutschlands 

SPD-Fraktion Langgöns 

 

 

An den Vorsitzenden der Gemeindevertretung 

Herrn Martin Hanika  

St.-Ulrich-Ring 13 

35428 Langgöns   

 

 

Langgöns, 04.09.2024 

 

 

Anfrage:  

Sachstand Umsetzung  Fußgängersteg über den Kleebach im OT Cleeberg 

 

 

 

Sehr geehrter Herr Hanika, 

 

bitte nehmen Sie unsere nachfolgende Anfrage auf die Tagesordnung der nächsten 

Sitzung der Gemeindevertretung: 

 

 

Der Bürgermeister hat in der Gemeindevertretung am 14.12.2023 unter Pkt. 5.4 mit-

geteilt, dass Hessenmobil ein Zuwendungsbescheid in Höhe von 307.400 € für das 

Projekt „Fußgängersteg über den Kleebach“  erteilt hat.  Die Gesamtkosten wurden 

mit 473.000 € beziffert. Darüber hinaus verkündete er, dass die erforderlichen HH-

Mittel  (rd. 400.000 €) in den Haushaltsplänen 2023 und 2024 zur Verfügung stünden.  

 

Wir fragen daher an: 

 

1. Wie ist der aktuelle Sachstand der Umsetzung?  

2. Wann ist mit einem Baubeginn zu rechnen? 

 

Mit freundlichen Grüßen 

 

     

Anja Asmussen                                  Heidi Tonhäuser                 

Fraktionsvorsitzende           Stellv. Fraktionsvorsitzende  




